

Plateau de Saugué

Si la matinée de ce mercredi d'octobre s'est passé sur une ferrate entre Gèdre et Gavarnie pour la plupart et une flânerie au dessus des pâturages de Gèdre pour un photographe amoureux des belles lumières, le plateau de Saugué, belvédère du Cirque de Gavarnie s'il en est, a réuni tout le monde. Depuis la table d'orientation au dessus du petit parking terminal, nous avons tous dénommé les sommets les plus emblématiques et les projections allaient bon train.



Comme le temps se mettait au beau, nous nous sommes aventurés sur ce plateau au relief relativement capricieux en partant vers l'ouest en direction des Pics d'Aspé. On croit apercevoir dans leur entièreté les cimes enneigées en montant sur le premier monticule mais on est sans cesse entraîné à poursuivre, persuadés que la prochaine montée nous dégagera enfin le panorama. D'étape en étapes, on aura finalement franchi quelques 300 m de dénivelé...





Si le Cirque dès le départ dévoilait le Pimené, le Pic Rouge de Pailla, les Astazous, le Marboré, le Casque, la Brèche et même un échantillon du Tallion, il n'en allait pas de même pour les sommets qui faisaient écran au SW et les Pics d'Aspé à l'ouest. Des brumes persistantes ont agrémenté notre perception, offrant des contrastes saisissants.



Une photo de groupe a immortalisé ce moment idyllique. En fin d'après-midi, nous décidâmes d'un retour aux voitures quelque peu compliqué par une brume montante inattendue mais heureusement éphémère. Tout est rentré dans l'ordre pour une descente sur Luz et quelques achats bienvenus pour l'apéritif du soir.